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Anuncio sobre la Presidencia Ejecutiva de Acerías Paz del Río 
S.A. 

 
 
Hoy, lunes 23 de mayo del 2022, el Presidente Ejecutivo de PazdelRío, Vicente Noero 
Arango, le informó a la Junta Directiva en sesión extraordinaria, su decisión de retirarse 
del cargo a partir del próximo 16 de junio. Tras expresar que sus razones obedecen al 
ámbito personal, al considerar que ha cumplido un ciclo, con el que se había 
comprometido profesional y personalmente, su renuncia fue aceptada.  
 
La Junta Directiva de PazdelRío, en cabeza de su Presidente, Omar González Pardo, y 
en representación de nuestros colaboradores y accionistas, agradece a Vicente la labor 
realizada durante estos diez años al frente de la empresa, destacando de manera 
especial su calidad humana, entrega y capacidad de liderazgo. Sin duda, su gestión es 
parte de ese gran legado construido por PazdelRío a lo largo de 74 años, y que hoy le 
permite ser líder en la producción de acero colombiano.  
 
Con el fin de hacer de esta una transición eficiente, tanto a nivel interno como hacia 
nuestros clientes, y en general de cara a quienes participan o dependen de nuestra 
operación, el Presidente de la Junta Directiva y el Presidente Ejecutivo saliente 
elaboraron un cronograma de actividades de entrega del cargo, el cual garantiza que el 
trabajo con miras a alcanzar las metas establecidas para PazdelRío en esta nueva etapa, 
que marca el regreso del empresariado colombiano a la compañía, continuará 
desarrollándose de manera positiva.  Adicionalmente, la Junta Directiva decidió nombrar 
como Presidente Encargado, a partir del 17 de junio, a Fabio Hernando Galán Sánchez, 
quien es el actual Vicepresidente Jurídico y Representante Legal de la compañía.   
 
Atendiendo lo establecido por el gobierno corporativo de PazdelRío, el mercado de 
valores, y con el fin de brindar información oportuna a nuestros accionistas, 
colaboradores y clientes, la Junta Directiva informará en su debido momento sobre la 
designación del nuevo Presidente Ejecutivo.  
 
A Vicente nuestros mejores deseos y toda nuestra gratitud. 
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